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新病院移転の御報告
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大分県における循環謡診療にさ
らに積極的に貢献していきたいと
の考えから始まった新病院移転の
プロジェク トが大詰めを迎えてい
ます。平成25年 10月に始まった太
平日丁に建設中の新病院の工事も順
調に達み、いよいよ◆年の3月末に
建物が完成、5月初めに新病院に移
転する運びとなりました。王見在5月
7日 に新病院を開院するべく鋭意
準備を行つております。
現在の病院は緊華街の中にあり
ますが、新病院はF本日静な住宅街の中に立地し、また敷地面積が1.8倍となり、病床数は99床のままで4人部屋
と個室の構成からなり、I見在よりも快適な療養環境となると思います。
カロえて以下のことを実施ラ定または計画しています。
0,い臓カテーテ)レ室を2部屋に増設
現病院では,bカテ室が1部屋しかなかつたため、件数が多い時は夜遅くまでかかることがあり患者様や
ご家族の万々に御迷惑をお掛けいたしていましたが、これからはそういうことが少なくなると思います。ま
た緊急の受け入れもスムーズになると予想されます。さらに2つの心カテ室とも王見在より大幅に広くなる
ため,b臓や肝臓のカテーテル治療の幅も!庁ムがりより安全に検査や治療が施行できる環境となります。
新しい1齢カテ室は大会議室に映像を送ることができるようにしているため、将来的には多くの先生方に

参加して頂けるような心1蔵カテーテル治療のライブや研究会などを企画し、大分の,Ы l蔵カテーテル治療の
発展に役立てればとも思っています。
0,μm血営外科の開設
新病院の移転とともに本格的な準備に入り、秋頃には,b臓や血管の手術を開始したいと考えています。



0透析皇の増設(15床)

透析室を王見在の4床から15床に増設しますので、より多く
の透析患者様の受け入れが可能となります。また透析憲者様
は高率に,b血管系の疾患を併発するため、腎1蔵肉科と循環器
肉科が密接に連携して対処していきたいと思います。

0電子カルテの導入
電子カルテの導入により、院肉全体の作業の効率イヒとサー
ビスの向上に寄与することが期待され、また他院への紹介状
作成もスムーズになると思います。
0救急医療体制の構築
昨年10月 に救急告示病院の認可を受け、新病院では救急

治療室も新設し、さらに救急医療に積極的に関うする所存で
す。
0整形外科及び,bmリハビリテーションの充実
リハビリ室を拡張し、装備も充実させて行く予定です。
●病棟薬剤師の配置
全国的な薬剤師不足のためすぐには難しいのですが、薬剤
師を増員して、各病棟の専属とし、入院悪者さんの薬剤管理
や服薬指導をより充実させていきたいと思っています。

0大会議皇の設置
多くの悪者さんに参カロしていただけるような市民公開健
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外来受付

康セミナーや健康教室などの企画を行つていきたいと思います。
言うまでもなく、病院は建1勿が新しく最新の機器をそろえていれば良い病院というわけではありません。そ

の中で働く医師をはじめとしたスタッフがしつかりとした医療知識
や技術を持ち、さらには献身的な気持ちを持っていなければ良い病院
とは言えないと思います。
◆後日本は未曽有の超高齢イヒ社会に突入します。そしてそれに伴つ
て◆後医療を取り巻く情勢は大きく変イヒしていくことが予想されて
います。我が国の医療情箋やシステムがどういう方向へ進むのかとい
う問題意識を持ちつつ、またどんなに医療情刻が変化しようとも我々
ができることは目の前にいる患者さんに対して持てる知識と技量で
診療に最善を尽くすことしかないと考えています。
まだまだ発展途上の我々ですが、確固たる信念を持つて前へ進んで
いく所存です。地域の利用者の二白し様から信頼される病院、社会に貢献
できる病院を目指し、全職員が一丸となつて努力してまいりますの
で、◆後も変わらぬこ指導・ごl}ヒ責のほどをどうぞよろしくお願い申

3階病棟ガーデンテラス     し上げます。
最後になりますが、病院移転に際しては皆様にご迷惑やご不便をお

かけすることも多 あ々ろうかと思います。どうかご理解賜りますようお願い申し上げます。

食堂・談話室



医 事 係 紹 介

私たち医事係は1階受付窓□にてタホ来医事業務
を担当している4名と、6階事務室にて入院医事業
務を担当している3名の計7名 です。いずれも医療
費の計算や、保険者への周 1度の請求業務をメイ
ンに、受付業務、保険証の確認、カルテ作成・保管な
ど業務は多岐に渡ります。
病気やケガで来院された方が初めに対応するの

が私たち医事係の職員です。患者様の不安を少し
でも取り除けるよう笑顔で丁寧な対応を心がけて
います。医療費の内訳に関する説明はもとより、入
院に際しての高額療香雪制慮(B屁博霜認庁言「 )ゃ特
定疾患・更生医療などの公費医療制度など、患者様
の疑間に分かりやすくお笞えできるよう努めてお
ります。
お気軽に声をかけて下さい。

(文貢 :事務部主任 阿南哲生)
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健康講座を行いました♪
昨年12月 に太平日丁の公民館におじゃましました I

今回は、「腰痛予防」をテーマに講演を行しヽました。
なぜ腰痛が起こるのか、腰痛になつてしまうとどうなるの

か、そして腰痛にならなしヽための、自宅でできる簡単なトレ
ーニングやストレッチを紹介させて頂きました。
腰痛は、人類の80%が経験するということでみなさん、と

ても興味深かつたようです。
腰痛チェックとして11個の質問に答えて頂いたうちの5つ
をご紹介します。

①布団は柔らかい方が好き ②姿勢が悪いとよく言われる
③慢性的な睡眠不足    ④野菜や果物が苦手
⑤いつもキツイ下着をつけている

当てはまるものが多いほど、腰痛になる危険性が高くなつてしまいます。
しかし、筋肉を鍛えること、柔軟性を高めることで腰痛は手防・改善することができます。
生活の中に、無理のない範囲で トレーニングやストレッチを取り入れて、いつまでも自分らしく過ご
して頂きたいと思います。                    (文 賣:理学療法部 石井真帆)
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霞筆琵避国ちがいかO④亀ガ
オリープオイル
揚|ずたり炒めたり…・調理油には味わいや性質が異なる多くの種類がありますが、
最近は店頭でも様 な々油を見かけるようになりました。
健康への効果が期待される油も多く、中でもオリーブオイルは何千年も言から食用
としてきた地中海沿岸地方に,bi蔵病の発生が低いことから、注目が集まつています。
健康のポイントは悪玉コレステロールだけを減らすといわれているオレイン酸。オリ
―ブオイル中の脂肪酸の約70～80%を占めています。その他、人間の体内ではつくることができない財須脂肪酸や
ポリフェノールなどの抗酸イヒ物質も含まれています。
オリーブオイルは、大きくバージンオイルと(ピュア)オリーブオイルの二つに分けられます。バージンオイルの中
でも酸度が0.8%以下のものはエキストラバージンオイルと呼ばれ、最高級の食用油です。一般的に熱に弱く、生の
ままでサラダにふりかけたり、バンにつけたりするのに向いています。ドレッシングやマリネなどに使用するのも虔
いですね。(ピュア)オリーブオイルは、少量のバージンオイルと精製したオリーブオイルをブレンドしたもので、熱に
強く、炒め物などの加熱調理に向いています。食材との相性や風味を生かした料理など、お夕子みに合わせて使用す
ると良いでしょう。
健康効果が注目されるオリーブオイルですが、カロリーは他の油と同じです。くれぐれも摂りすぎにはこ注意ください。
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この~与真は、昭和52年5月2日の大ノ刀(合同
新聞の記事です。現在、当院のスタツフの一
人であるこの少年は誰でしょう?
当時、中学2年生で学級委員長、かつサツ

カー部のキヤプテンでもあつた彼は、327名
の中彗生の中から作文による選考で″大分市
□―マ親善使節団″に選ばれ、他9名の仲間
と共に□―マを訪間しました。
一番印象的な出来事は、なんといつても□
―マ法王との謁見だつたそうです。□―マ市
民や観光客8000人が集まった謁見式で使節
団の一行は、□―マ法王と同じひな壇に上が
リー人ひとり握手し頭をなでられるという国
賓並みの特別扱いに感激したそうです。

(笞えは次回の広報誌で)
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元気1と出発する使箕l団一行 (大分宝港)

r…団目囮田…
朝吼少しだけ暖かさを実感し桜前線がスダートしたと思つたら寒の
戻りとなりました。寒暖の差で体調を崩さないよう、皆様お気をつIサ下さ
い。私ども職員は病院の移転が近づきだんだんと慌ただしくなつて参り
ました。まだ移転に関するご説明が不十分な部分があるかもしれません。
ど不明な点は、いつでもお問い合わせ頂ければと思います。

ご)大盆臓 託輛院
〒8700036大分市寿町27番 1

TEL 097-532-1111(Tt表 )

ホームページ:http://www oita― junkankijp/,、 ....

読者の皆様のご意見・ご要望をもとに、より充実した「こころね」を目指します。
ご意見・ご要望は、FAX:097-53牛8900又 はE― mailttimu@Oitattunkanki jpま でお寄せ下さい。


